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名  称 令和４年度 第１回 目黒区在宅療養推進協議会 

日  時 令和４年１０月３１日（月）午後６時３０分～午後７時３０分 

場  所 オンライン開催 （ホスト会場：目黒区総合庁舎 地下１階 第１７会議室） 

出 席 者 

（委 員）七里眞義会長、渡邊英章副会長、村上光広委員、寺田友英委員、樋口直

美委員、廣川直美委員、岡島潤子委員、水野恭子委員 

（区職員）健康福祉部長、健康推進部長、堀内健康推進課長、保坂福祉総合課長、 

田邉健康福祉計画課長、滝川感染症対策課長、 

齋藤新型コロナ予防接種課長・碑文谷保健センター長、相藤介護保険課

長、高橋高齢福祉課長、田中障害施策推進課長、岩谷障害者支援課長、

中野生活福祉課長 

次 第 

１ 開会 

２ 会長及び副会長の挨拶 

３ 委員の紹介 

４ 議事 

（１） 目黒区在宅療養推進協議会の公開等の取扱いについて（案） 

（２） 在宅療養推進事業について（４年度及び３年度） 

（３） 医療・介護資源情報提供システムの運用実績（３年度） 

（４） 在宅療養支援病床確保事業の実績（３年度） 

（５） 在宅療養相談の実績（３年度） 

（６） 目黒区の新型コロナウイルス感染症の発生状況 

（７） オミクロン株対応ワクチン接種について 

（８） その他 

配布資料 

次第 

資料１ 

資料２－１  

資料２－２ 

資料３ 

資料４ 

資料５ 

資料６－１      

資料６－２     

資料７ 

資料８ 

 

参考資料１ 

参考資料２ 

参考資料３ 

参考資料４ 

参考資料５ 

配布物      

目黒区在宅療養推進協議会の公開等の取り扱いについて（案） 

令和４年度 在宅療養推進事業の取り組み 

令和３年度 在宅療養推進事業の実績 

令和３年度 医療・介護資源情報提供システムの運用実績 

令和３年度 在宅療養支援病床確保事業の実績 

令和３年度 在宅療養相談の実績 

令和３年度 在宅療養相談業務向上研修会 実施報告 

令和３年度 在宅医療と介護の連携に関する研修会実施報告 

目黒区の新型コロナウイルス感染症の発生状況 

オミクロン株対応ワクチン接種について 

 

目黒区在宅療養推進協議会設置要綱 

目黒区在宅療養推進協議会 委員名簿 

令和２年度 在宅療養推進事業の実績 

令和２年度 医療・介護資源情報提供システムの運用実績 

令和２年度 在宅療養相談業務向上研修会 実施報告 

介護支援専門員と主治医の連携 
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議事及び質疑応答 

（１） 目黒区在宅療養推進協議会の公開等の取扱いについて（案） 

事務局より、資料１に基づき説明。 

異議なしのため、案を取り、決定とする。 

（２）在宅療養推進事業について（４年度及び３年度）～（５）在宅療養相談の実績（３年度） 

事務局より、資料２－１から資料５に基づき説明。 

質疑応答：なし。 

（６） 目黒区の新型コロナウイルス感染症の発生状況 

感染症対策課長より、資料７に基づき説明。 

主な質疑応答、意見等は下記のとおり。 

・感染者数としてはピークを過ぎ、下降線をたどり、沈静化に向かったように見えるが、東

京都全体でも少し下げ止まり傾向に見える。 

・このような機会に在宅の最近の情報を聞きたい。 

・自己検査が導入され、コロナの検査で診察に来る方が減ったので、流行っているのか流行

っていないのか、分からなくなっている。 

・若い無症状の方が家族に感染させてしまうケースが現在も一定数いる。 

・子どもから親に感染することが増え、仕事を休むため、人手が足りなくなり、大変になっ

ている。 

・自己検査ができるようになる等、防止につながっている。早く色々なことに手が打てるよ

うになったことで以前より対策が進んできた。 

・当初はヘルパーや訪問看護師が感染、デイサービスでクラスター等、大変な状況だったが、

現在は落ち着いている。通常業務を継続しながら、健康観察と感染対策を徹底している状

況である。目黒区のホームページ等の最新の情報を取り入れ、対応している。 

・私達、支援者側の管理をどうしていくかが、とても大事な視点になってくる。 

・第 7 波では目黒区は医師会を主体にチームを作り、サポート体制が整っていたので、負担

は大きくなく、対応できた。 

・在宅はなかなか情報が入りづらいので、区からも情報発信を今後も続けてほしい。 

 ・薬局でも 1 か月前くらいは自己検査キットの在庫が無い状況でした。今は普通に買える状

況になっている。 

 ・それぞれの家庭でも意識が高くなり、自宅でできる対策をやっている。 

（７） オミクロン株対応ワクチン接種について 

新型コロナ予防接種課長より、資料８に基づき説明。 

主な質疑応答、意見等は下記のとおり。 

・目黒区のワクチン接種に関しては LINEですぐに知らせてくれる。高齢者も少しずつ使える

ようになってきた。いいこともあった。 

・目黒区は訪問看護ステーションのスタッフも医療関係者の扱いにしていただき、大変助か

った。 

・海外から変異株等が入って来ている。ワクチンについても様々な情報があるので、それぞ

れの現場で引き続き、対応をお願いする。 

その他連絡事項 

第２回 目黒区在宅療養推進協議会開催：令和５年２月～３月（予定） 

以 上 


